
Pièces 7 Pièces

Superficie 299 m²

Référence V6814CA

Prix 3 200 000 €

Mandelieu-la-Napoule
Maison à vendre (06210)
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Située dans un quartier résidentiel proche du centre ville de Mandelieu, cette belle

villa exposée plein-sud avec piscine à débordement offre une vue panoramique sur

la baie de Cannes. D'une superficie d'environ 300 m², la propriété comprend : - Au

rez-de-jardin : un double séjour lumineux, une cuisine ouverte, une salle à manger,

ainsi  qu'une  terrasse  spacieuse  donnant  sur  la  piscine  à  débordement.  -  Au

rez-de-chaussée  :  5  chambres,  3  salles  d'eau,  une  buanderie.  La  propriété

bénéficie  également  d'un  appartement  indépendant  comprenant  un  séjour,  une

cuisine, une chambre et sa salle d'eau. ...

Located  in  a  residential  area  close  to  Mandelieu  town  center,  this  beautiful

south-facing  villa  with  infinity  pool  offers  panoramic  views  over  the  Bay  of

Cannes.With a surface area of  around 300 m²,  the property  comprises :-  Garden

level:  bright  double  living  room,  open  kitchen,  dining  room  and  spacious  terrace

overlooking  the  infinity  pool.-  First  floor:  5  bedrooms,  3  shower  rooms,  laundry

room.The property also benefits from an independent apartment comprising a living

room, kitchen, bedroom and bathroom.Double garage and ample parking complete

the property.

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES
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